

 Fecha: 20-06-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 284,5
 Lectoría: 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 VPE: \$ 3.737.237
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Pese al optimismo de Putin, la economía rusa está al borde de la recesión, según ministro

Llamó a pensar en un "nuevo modelo":

Pese al optimismo de Putin, la economía rusa está al borde de la recesión, según ministro

El jefe de la cartera de Economía, Maxim Reshétnikov, advirtió que "el número de empresas en riesgo está aumentando".

EFE

El Presidente ruso, Vladimir Putin, se ha mostrado optimista los últimos meses con respecto al futuro de la economía de su país, pero su ministro de Economía, Maxim Reshétnikov, reconoció la verdad ayer: el país se encuentra al borde de una recesión.

"Las cifras muestran un enfriamiento y la percepción actual sugiere que ya estamos al borde de una recesión", afirmó el ministro durante el Foro Económico Internacional en San Petersburgo.

Según Reshétnikov, "el número de empresas en riesgo está aumentando" y dependerá de las próximas decisiones que tomen los responsables del desarrollo económico del país, sobre todo acerca de la política monetaria, pero también de la propia percepción por parte del sector empresarial.

El ministro también le pidió "un poco de cariño por la economía" a la directora del Banco Central ruso, Elvira Nabiúlina, quien ha mantenido una dura política de altos tipos de interés con el objetivo de bajar los altos índices de inflación que asolan al país.

Por su parte, Nabiúlina confesó que muchos recursos para el crecimiento del actual modelo económico ruso se han agotado.

"Hemos crecido a un ritmo bastante alto durante dos años gracias a la libertad en el uso de recursos, entre ellos la fuerza laboral y la capacidad de producción", afirmó. Sin embargo, "debemos comprender que muchos de estos recursos se han agotado, por lo que debemos pensar en un nuevo modelo económico".

Mientras tanto, el ministro de Finanzas, Antón Siluánov, expresó que el actual modelo todavía es viable y Reshétnikov abogó por cambios moderados.

"Vivimos en un mundo complejo. Rusia crece a un ritmo notable mientras nos rodean las sanciones, y ahora ustedes hablan de cambiar el modelo económico. Debemos centrarnos en la soberanía tecnológica. El modelo actual funciona", declaró Siluánoy.

Actualmente, la economía rusa se ha estancado por la falta de la inversión en el país, consecuencia de los altos tipos de interés, que este mes bajaron de un 21% a un 20%, que también ha provocado la quiebra de una importante cantidad de empresas que no podían solicitar créditos.

Pero el Presidente ruso se ha mostrado optimista en las últimas comparecencias en las que ha tratado sobre la economía del país. A finales de mayo alardeó de que Rusia "ocupa el cuarto lugar a nivel mundial en términos de paridad de poder adquisitivo", en lo que volvió a insistir ayer en un encuentro con representantes de las mayores agencias internacionales.



RESHÉTNIKOV LLAMÓ a implementar cambios en el modelo económico.